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矢部　オーガニック資材を用いたスマー

ト農業をはじめ、耕作放棄地活用事業に

関するコンサルなど幅広い事業に取り組

まれている（株）オーガニックエイ・西

牟田さん。まずは西牟田社長が事業を手

がけるまでの歩みをお聞かせください。

西牟田　私は大学卒業後、東京に本社を

置くセメント会社に入社し、約 35 年勤

務していました。やがて人材派遣会社で

も 2年間の経験を積み、コロナ禍の始ま

りを機に 2020 年 4月に帰省したんです。

その後は鹿児島県知事の選挙サポートな

どを手がけていたのですが、「鹿児島に

帰ってきたのだから、地域振興に関わる

ことに挑戦したい」という思いがあり、

2021 年に当社を設立しました。その過

程で、「基腐れ病」というさつま芋の病

気に出合ったんです。

矢部　それは具体的に、どういった病気

なのですか？

西牟田　基腐れ病はさつま芋の生育中に

茎の根元を枯らせてしまう菌が葉などか

ら入り、芋を腐らせてしまう怖い病気な

んです。これが農家の方々にとって大き

な打撃となっていました。それをなんと

かしたいと思い、実際に私の手で栽培し

てみたのですが、1年目は全滅してしまっ

たんです。そうして試行錯誤し、3年目

でようやく全体の 8割程度の健康的なさ

つま芋が収穫できるようになりました。

矢部　本当にきれいな黄色で、ホクホク

していますよね。このさつま芋ができた

秘訣についてもぜひ教えてください。

西牟田　土壌消毒やウイルスフリー苗の

利用、排水管理を徹底したうえで、オー

ガニックミネラルイオン水という資材を

散布し、経過観察を行ったんです。この

オーガニックミネラルイオン水というの

は、純粋な「海洋深層水」から生まれた

強アルカリミネラルイオン水のこと。詳

細については当社のWeb サイトにも記

載していますが、この水を散布すること

で、基腐れ病対策として効果があったん

です。さつま芋に限らず、さまざまな植

物の成長を促すこともできますし、無添

加自然食品のため、お年寄りからお子様

まで幅広い方にもお飲みいただけます。

矢部　今後についてはいかがですか？

西牟田　現在、さつま芋を寒気の中で吊

り下げ干すことで糖度を上げる「熟成芋」

という新しい商品を考案中です。そして

今後は、このオーガニックミネラルイオ

ン水を営業展開したいと思っています。

そして将来はこれまでの経歴を活かし、

地元の農家さんたちのコンサルタント

的な存在にもなりたいと考えているんで

す。近年、耕作放棄地が増えていますが、

うまく活用することができればプラスα

のちょっとした収入にも繋がります。そ

のお金を使って家族を連れて旅行するな

ど、さらに地域の方々の楽しみが広がれ

ばと思っているんですよ。私自身も今の

事業がとても楽しいですから、利益では

なく、ワクワクすることを追い求めて生

きていきたいですね。

農地所有適格法人

株式会社 オーガニックエイ・西牟田
〒 891-0703
鹿児島県南九州市頴娃町
URL https://organic-ei.com/

代表取締役

西牟田 幸治
鹿児島大学卒業後、東京に本社を置くセメント会社に
35 年間勤務。2020 年 4 月に帰省し、故郷・南九州市へ。
その後は地域の農業の実態を学びつつ、オーガニック資
材を用いたスマート農業に取り組み、2021 年に農地所
有適格法人 （株） オーガニックエイ・西牟田を設立した。
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地元・南九州市の地域振興のために
オーガニック資材でスマート農業を

対談中もずっと笑顔でお話しされていたのが
とても印象的だった西牟田社長。本当に今が
楽しいんだな、ということが伝わってきまし
た。ご自身の地元である南九州市を元気にす
るためにも、今後も新しい農業を担う存在と
して、「ワクワクする挑戦」を続けていってく
ださい。今後のご活躍にも期待しています！
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